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Protokoll der Vorstandssitzung vom 24.05.2024 
 
 
 
Teilnehmer:  Stan Remus, Martin Kotzte, Sven Colberg, Markus Grabinski, 

Justin Huppert, Uwe Waterstraat 
 
Entschuldigt: Enrico Jachan, Roy Krecklow,  
 

Punkte R. Krecklow (vorgetragen von S. Colberg) 

• Einbruch am 16/17.Mai, es wurde aber nichts entwendet 
• Videoüberwachung und/oder Bewegungsmelder sollten angeschafft werden 
• Ceule berichtet von guten Erfahrungen mit einem Alarmsystem, welches sein 

Papa hat 
à Festlegung: Es soll was getan werden. 
Stan fragt bei einer Sicherheitsfirma an, um Preise und „Paketarten“ zu 
erfahren 

• In dem Zusammenhang wird das Internet auf dem Sportplatz infrage gestellt 
à Ziel ist eine bessere Anbindung 
à Ceule informiert sich über die Möglichkeiten und Kosten (z.B. Vodafone 
Internet Cube) 

• Thema Vereinsfest wird besprochen und was man anbieten möchte 
Es wird wieder ein gemischtes Spiel mit Jung und Alt geben, zudem werden 
verschieden Anbieter für Hüpfburgen angefragt 

• Ceule wird mit Katya sprechen, ob sie bei Musik und Entertainment 
unterstützen kann 
 

Abteilung TT: U. Waterstraat 

• Turnier wird verschoben und wird an 2 Montagen im September ausgetragen 
à der genaue Termin wird noch bekannt gegeben 
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Punkte E. Jachan Jugendwart (vorgetragen von S. Colberg) 

• Meldung B-Jugend: Spielgemeinschaft mit Admira wird gemeldet, 
wobei wir federführend sind 

• Meldung A-Jugend: erfolgt durch Admira, da Spielgemeinschaft, wo Admira 
federführend 

• Anfrage von Admira, bezüglich einer Spielgemeinschaft der Ü32 
à Diese Anfrage kommt zu kurzfristig, da die Männer- und Ü32-Spieler sich 
schon auf eine Einteilung (es bleibt bei einer Männer -und einer Ü32-
Mannschaft) verständigt haben 

 

S. Colberg 

• Flyer- 3000-5000 Stück Nachwuchs werden bestellt und kommen im Laufe der 
Woche 

• Verteilung ist noch zu klären 
à Ziel ist eine gezieltere Verteilung, sodass die Flyer auch bei Eltern und 
Kindern ankommen 

• Ceule gibt auch den Flyer für Eltern-Kind-Sport an Hebammen weiter 
• Strom der Lichtmasten immer noch nicht zuverlässig 

à Angebot von Elektrofirma wird eingeholt 

 

Schiedsrichter: J. Huppert  

• Justin wird zurzeit als Linienrichter auf Landesebene eingesetzt  
• Er hat die Möglichkeit als Schiedsrichter weiter aufzusteigen und höherklassig 

zu pfeifen, da dies jedoch die gleichen Zeiträume wie die Spiele der Männer 
betrifft, gibt es bekannt, dass er bei den Männern kürzertreten wird, um sich 
mehr auf das Leiten der Spiele zu konzentrieren 

• Absprache mit den Trainern ist erfolgt und es stehen auch genügend Spieler 
im Männerbereich zur Verfügung 

 

Trainer E-Jugend: J. Huppert  

• EWE Cup am 26.05 mit Highlight Marco Bode 
• Justin fragt, ab wann der Platz im Sommer gesperrt wird 

à ist noch in Klärung mit dem Platzwart 
• Meldung für die nächste Saison: nur Twinmodus möglich, oder auch 

„klassischer“ Ligabetrieb? 
à Martin klärt dies ab und meldet ggf. die Mannschaft  
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Abteilung Eltern-Kind-Sport: M. Grabinski 

• Am 12.04.2024 ist der Eltern-Kind-Sport gestartet 
• 15 Kinder sind immer da 
• Bei 25-30 Anmeldung wird ein Stopp eingelegt 
• Da die Flyer scheinbar gut ankommen/positioniert wurden, kommt es zu vielen 

Anfragen 
• Es gibt die Überlegung ob weitere Hallenzeit möglich sind, um zum Winter hin 

einen weiteren Kurs anbieten zu können und ggf. die Altersklassen weiter zu 
teilen (aktuell 1-4 Jahre) 

• Da die Halle in den Ferien geschlossen ist, wird in den Sommerferien teilweise 
(je nach Urlaubssituation) auf dem Platz ausgewichen 

• Markus bedankt sich, auch im Namen der Kinder für das Trainingsmaterialien, 
die durch den Verein geholt werden konnten 
 

M. Kotzte 

• Hallenzeiten werden durch Martin beantragt 
Zu Beginn ist es nur möglich bestehende Zeiten, wieder zu „bestätigen“, 
wenn dies von allen Vereinen gemacht wurde, können abschließend neue 
(noch freie) Zeiten beantragt werden 

• Rahmenspielplan für Männer und Ü32 ist veröffentlich worden 
à Start der neuen Saison: Anfang September  

 

M. Grabinski 

• Mahnungen für offene Beiträge wurden versandt 
• Homepage wurde umgestaltet und übersichtlicher gestaltet 

à hier müssen demnächst von allen mehr Bilder zur Verfügung gestellt 
werden, um der neuen Homepage noch mehr „Leben“ einzuhauchen 

• Markus regt an, die Zugänge für Facebook/Insta von Justin zu teilen, sodass 
mehr Leute dort Inhalte posten können 

• Auch der Zugang zum DFB-Net sollte durch mehr Vorstandmitglieder 
abgedeckt werden 

• Strafen wurden auf die betroffenen Mitglieder umgelgt 

 

Mit sportlichen Grüßen 

Markus Grabinski 


